
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die unterzeichnete Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Penzing, stellen gemäß § 23 GO der 
Bezirksvertretungen in der Bezirksvertretungssitzung am 28.06.2023 folgende  

Anfrage 

zum Stand des verkehrstechnischen Gutachtens samt Bewertung der Stellplatzsituation im Be-
reich Albert-Schweizer-Gasse/Zimbagasse/Wolfgang-Pauli-Gasse*) 

1. Ist das Gutachten, das lt. MA 46 Anfang des Jahres 2020 bereits in Arbeit war, mittlerweile 
fertiggestellt? 

2. Wenn ja – wann wird das Ergebnis der Bezirksvertretung bekanntgegeben? 
3. Wenn ja – wann soll die Umsetzung erfolgen? 
4. Wenn nein – wann ist mit dem Ergebnis zu rechnen? 

 

Begründung 

Es gab in den vergangenen Jahren bereits mehrere Anfragen und Anträge die Verkehrssitua-
tion in den oben genannten Straßen zu verbessern. (Schrägparkplätze durch Längsparkplätze 
ersetzen um den fließenden Verkehr weniger zu behindern, 30er Zone zur Erhöhung der Ver-
kehrssicherheit und die sinnvolle Nutzung des Parkraums, der durch die Parkraumverordnung 
ab März 2022 frei geworden ist). Es wurde von Seiten der Verkehrs-/Mobilitätskommission da-
rauf verwiesen dass mit Fertigstellung des Gartencenters Maßnahmen überprüft bzw. umge-
setzt werden würden.  

Ulrike Wiesner Maga Silke Baron 
Bezirksrätin Bezirksrätin 

 
*) In der Verkehrskommission vom 19.2.2020 wurde die Stellungnahme der MA46 vom 31.1.2020 zum Antrag  
S 1069380/19 mit folgendem Inhalt verlesen:  
Bezugnehmend auf den Antrag der Grünen Penzing, hinsichtlich der bestehenden Stellplatzsituation im 14, 
Auhofcenter auf öffentlichem Grund, darf Folgendes mitgeteilt werden. Derzeit ist eine Umgestaltung der 
Parkordnungen im Bereich des Auhofes aufgrund des geplanten Neubaues eines Gartencenters, auf der Fläche der 
Fa. Schieckmetall, seitens eines Zivilingenieurbüros in Bearbeitung. Im Zuge dieses geplanten Neubaues wird es im 
Rahmen eines verkehrstechnischen Gutachtens ohnehin zu einer weitergehenden Untersuchung der Stellplätze in 
diesem zentralen Bereich des Auhof auf öffentlichem Grund kommen. Daher wurde das bearbeitende 
Zivilingenieurbüro gleichzeitig bereits im Zuge der Erstellung des Gutachtens, um Überprüfung und Bewertung der 
bestehenden Stellplatzsituation im Sinne des Antrages, um allfällig mögliche Berücksichtigung der nun vorliegenden 
Wünsche und um optimale und maximale künftige Stellplatzanordnung im Auhofcenter ersucht. 
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